



## 1ères visites avec les correspondants espagnols

publié le 06/04/2019 - mis à jour le 07/04/2019

Hier, nous sommes partis de bonne heure et de bonne humeur direction Gijón. Le voyage s'est déroulé dans le calme, l'attention et l'impatience de retrouver les correspondants. Après une pause au musée de la Paix à Guernica, nous avons repris la route et sommes arrivés à 18h où un accueil chaleureux nous attendait.

La première soirée en immersion s'est très bien déroulée. Ce matin, nous nous sommes tous retrouvés pour passer la journée ensemble à Oviedo. Le travail d'observation proposé au Musée des Beaux Arts a été réalisé avec succès, grâce à une belle coopération franco-espagnole. Malgré la météo pluvieuse de l'après-midi, les élèves ont courageusement participé au jeu de piste dans la ville.

Notre prochain rendez-vous est fixé à lundi car demain est une journée en famille.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**